
Betreff: RADUNO FIAT 500 A BOLZANO

Von: Veteran Car Team (info@veteran.it)

An:
carlogiuliani@msn.com; presidenza@asifed.it; commissionemanifestazioniauto@asifed.it;

commissioneclub@asifed.it;

Datum: 19:09 Montag, 11.Juni 2018

CARISSIMO CONSIGLIO FEDERALE, CARISSIMA COMMISSIONE MANIFESTAZIONI,

CARISSIMA COMMISSIONE CLUB, CON QUESTA NOSTRA VOGLIAMO AVVISARE IL

CONSIGLIO FEDERALE ASI CHE IL  COORDINATORE DEL REGISTRO FIAT 500  ALTO ADIGE

STA PREPARANDO UN APERITIVO PER LE 500 D’EPOCA  CON ANNESSA ESPOSIZIONE A

NOME E PER CONTO DEL 500 CLUB D’ITALIA NEL NOSTRO TERRITORIO SENZA ALCUNA

AUTORIZZAZIONE DA PARTE NOSTRA E SENZA ALCUN CONTROLLO DA PARTE DI ASI.

L’ABBINAMENTO DI APERITIVI POCO HA A CHE FARE CON LA SERIETA’ DELL’ASI E

DENOTA LA POCA CULTURA CHE HANNO CERTI PERSONAGGI CHE GRAVITANO NEL

NOSTRO MONDO CHE PENSANO DI FARE BELLA FIGURA CON I NUMERI ANZICHE’ CON LA

CULTURA.

IL REGOLAMENTO COME AMPIAMENTE SPIEGATO TEMPO FA’ AL DR. GIULIANI NON

PREVEDE ALCUNA ORGANIZZAZIONE DA PARTE DEI CLUB SUL TERRITORIO DI ALTRO

CLUB  FATTO SALVO CON LA COLLABORAZIONE DEGLI STESSI.

SE QUESTA SITUAZIONE COME QUELLA GIA’ IN ESSERE DEL NOSTALGIC CAR CLUB

VIPITENO DOVESSE PERDURARE SAREMO COSTRETTI A RICHIEDERE L’INTERVENTO DEL

COLLEGIO DEI PROBIVIRI PRIMA E SUCCESSIVAMENTE L’UFFICIO LEGALE PER PORRE

FINE ALLA CONTINUA ANARCHIA DEI DUE CLUB. IL PERDURARE DI QUESTI

ATTEGGIAMENTI, CHE POTREMMO DEFINIRE ANARCHICI, PORTERANNO ALLO

SCONQUASSO NEL GIRO DI POCO TEMPO DELLA NOSTRA FEDERAZIONE. CONTINUIAMO A

LEGGERE I VOSTRI VERBALI IN CUI SI PARLA DI REGOLAMENTO ETICO , QUANDO NE

ESISTE GIA’ UNO E NON SIAMO CAPACI DI FARLO APPLICARE ? DR. GIULIANI CON

GRANDE DISPIACERE LE PARLIAMO PERCHE’ VORREMMO TANTO DIRLE BRAVO PER

QUELLO CHE STA FACENDO MA TUTTO SVANISCE IN QUELLO CHE LEI NON STA FACENDO

COME VICE PRESIDENTE DEL FIAT 500 CLUB D’ITALIA CIOE’ DI CONTROLLARE MEGLIO I

VOSTRI COORDINATORI ( COORDINARE NON VUOL DIRE ORGANIZZARE, QUESTO GLIELO

AVEVAMO GIA’ AMPIAMENTE SPIEGATO). CI DOMANDIAMO COME POTETE O VORRETE

CAMBIARE L’ASI SE NON SIETE CAPACI DI CAMBIARE VOI STESSI ED I VOSTRI

COORDINATORI ? GIULIANI CI PENSI PERCHE’ NOI DELLE ARROGANZE DEL SUO CLUB DA

QUALCHE PARTE PRIMA O POI LE SISTEMIAMO A DOVERE PERCHE’ NON SIAMO SOLO NOI

A LAMENTARCI MA ANCHE PARECCHIE DECINE DI ALTRI CLUB, COME PRIMA O POI

SISTEMEREMO ANCHE LE ARROGANZE DEL NOSTALGIC CAR CLUB VIPITENO.

SPERIAMO IL CONSIGLIO PRENDA ATTO DELLA QUESTIONE FIAT 500 CLUB D’ITALIA

SENZA GUARDARE CHE IL LORO VICE PRESIDENTE SIEDE ACCANTO A LORO CON UN

CONFLITTO DI INTERESSE INCREDIBILE E DI CUI NESSUNO NE HA MAI PARLATO VEDI LA

PUBBLICITA’ ATTRAVERSO GLI ORGANI UFFICIALI ASI DI LORO MANIFESTAZIONI, MA

QUESTO MAGARI LO HANNO FATTO ANCHE ALTRI DIMENTICAVAMO.

 DR. GIULIANI MENTRE VOI PREPARATE GLI APERITIVI, NOI PREPARIAMO ……….LE

CONFERENZE SULLE AUTO ELETTRICHE,  I RADUNI PER LE BICICLETTE CENTENARIE, I

CORSI DI GUIDA SICURA E UN GRANDE RADUNO INTERNAZIONALE DI FRAZER NASH CHE

NULLA HANNO A CHE VEDERE CON L’ALCOOL. PARLO DI FRAZER NASH MA FORSE
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PARLIAMO DUE LINGUE DIVERSE.PARLIAMO DI CONFERENZE ASI, DI MANIFESTAZIONI

ASI DI CUI ASI E FRA QUESTI ANCHE LEI SI PUO’ VANTARE, ECCOME SI PUO’ VANTARE SIA

IN ITALIA CHE ALL’ESTERO.

COSA DI CUI NON POSSIAMO VANTARCI NOI DI AVERE “ LE CONCORRENZE “ SENZA SEDI

DA 17 ANNI , DI AVERE STAND ( VEDI FORLI ) DISGUSTOSI PUR SPENDENDO 70.000 EURO ,

DI AVERE UN SACCO DI CLUB APERTI SOLO PER FARE BUSINESS COME IL 500 CLUB

GARLENDA 20.000 SOCI MA SOLO 4.000 DEGNI DELLA CERTIFICAZIONE ASI, PER DOVERCI

ADDIRITTURA AUTOFINANZIARE ANCHE I RADUNI DA 400 VETTURE COME

L’HISTORIC DAY 2018  CHE ESCE SOTTO L’EGIDA DI ASI PUR SENZA OTTENERE
NESSUNA SOVVENZIONE (SE QUESTO USCISSE SULLA STAMPA NAZIONALE SAREBBE LA

CILIEGINA SULLA TORTA) ( PERCHE’ L’ASI E’ VERGOGNOSAMENTE IN CRISI PUR AVENDO

IN CASSA CI SCUSI SE SBAGLIAMO 18.000.000 DI EURO ) . CI FERMIAMO QUI DR. GIULIANI,

ONOREVOLE CONSIGLIO FEDERALE NELLA SPERANZA CHE L’ASI CHE VOLEVAMO SI INIZI

ALMENO AD INTRAVEDERE.

PS: LEGGIAMO SULLA MANOVELLA WEEK END CON LE VECCHIE SIGNORE MANOVELLA

D’ORO 2015/2016/2017 ( HA GIA’ RITIRATO ANCHE QUELLA PER IL 2018 O GLIELA

CONSEGNERETE A FORLI’ L’ANNO PROSSIMO )  STRANO PERCHE’ QUANDO IL

PRESIDENTE SPEZIALI ERA PRESIDENTE DI COMMISSIONE MANIFESTAZIONI PUR

UTILIZZANDO LE STESSE VETTURE A NOI NON CI HA MAI DATO NEPPURE QUELLA DI

LEGNO.

LEGGIAMO SEMPRE SULLA MANOVELLA CHE VI E’ UN CLUB CHE HA VINTO 13

MANOVELLE D’ORO CASPITA ONORE AL LORO PRESIDENTE ED AL LORO CONSIGLIO

DIRETTIVO FORSE CI SERVE GENTE COSI BRAVA NEL CONSIGLIO DIRETTIVO DELL’ASI

QUESTI NON CREDIAMO ABBIANO VINTO 13 MANOVELLE ORGANIZZANDO SOLO

APERITIVI, SPERIAMO DI NO.

CI DICONO CHE IL PRESIDENTE  NE FA’ GIA’ PARTE, ALLORA SIAMO ANCORA PIU’ DELUSI.

PS: COME PUO’ VEDERE DALLE FOTO ALLEGATE DR. GIULIANI NON ABBIAMO BISOGNO

DI VOI PER FARE CULTURA CON LE FIAT 500 IL TERRITORIO E’ GIA’ AMPIAMENTE

COPERTO DA BEN 300 SOCI POSSESSORI DI FIAT 500, INSIEME A NOI ANCHE NOSTRI SOCI

RESIDENTI IN AUSTRIA ED IN GERMANIA, MAGARI POTRESTE PENSARE DI ALLARGARVI

OLTRE CONFINE SENZA ROMPERE LE SCATOLE QUI DA NOI.

GRAZIE.

President
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Brancalion Davide

Veteran Car Team Bolzano-Bozen

www.veteran.it

Anhänge
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